

HR Ratings eleva de 4 a 5.9% previsión de PIB México en 2021

Los datos económicos disponibles al segundo trimestre del año en México mostraron una mayor recuperación de las actividades con elevado contacto social, lo que impulsó al sector de servicios y compensó el deterioro que sufrió recientemente la industria manufacturera por el escenario adverso que enfrenta la industria automotriz, dijeron analistas de la calificadora mexicana HR Ratings.

Los economistas de esa calificadora con sede en Monterrey elevaron su estimado para el crecimiento del producto interno bruto de México de 4 a 5.9% para este año. Por su parte, para 2022, los expertos revisaron ligeramente a la baja su estimado de crecimiento de 2.7 a 2.8%.

“Considerando un mejor desempeño en los primeros cinco meses del año con respecto a nuestros escenarios macroeconómicos de febrero, apoyado por la recuperación del mercado laboral y el efecto indirecto de la fuerte política fiscal estadounidense, estamos revisando nuestra estimación de crecimiento económico”, escribieron analistas de HR Ratings, en un reporte.

“Si bien el consumo se ha estado recuperando en algunos sectores como el comercio, incluso superando ligeramente niveles prepandemia, en otros rubros como los servicios financieros, de transporte y de alojamiento temporal, el rezago es todavía relevante”, agregaron los economistas de esa agencia.

Con respecto a la inflación, los analistas de la agencia elevaron sus expectativas de inflación desde 3.9 a 6% para este año, lo cual se explica por la contaminación que ha presentado el subíndice subyacente durante la segunda mitad del año. Aunque para 2022 los expertos esperan que la inflación baje a 3.65%, nivel aun por encima del estimado previo que era de 3.53%.

“La inflación de las economías emergentes ha repuntado en línea con el aumento en los precios de las materias primas, aunque los niveles anuales han variado en cada economía de acuerdo con sus características estructurales”, agregaron los economistas. “Destacamos las presiones en costos por los cuellos de botella en diferentes sectores de la economía que enfrentan una mayor recuperación de la demanda”.

Para los analistas de HR Ratings, un entorno de mayor inflación cambiará el futuro de las medidas monetarias de Banco de México, por lo que estiman posible ver dos incrementos adicionales de 25 puntos base de la tasas de interés del banco central en lo que resta del año.

De materializarse los pronósticos de los expertos, la tasa de interés de Banxico cerraría el año en 4.75%, lo que estaría 100 puntos base por encima del estimado previo.